

LA NACION

Espectáculos

Festival cordobés

Fin de semana a puro tango, en La Falda

Federico, Mores, Piro y Mederos, entre otros

Hoy, mañana y pasado mañana desfilarán figuras del tango, artistas en ascenso y músicos hasta ahora poco conocidos por el tradicional festival cordobés de la Falda. Mariano Mores, la Orquesta de Música Ciudadana de Córdoba, Alberto Podestá, Leopoldo Federico y la orquesta típica de Rodolfo Mederos, entre otras figuras darán el presente. Además, sobre el escenario serrano, Jorge Arduh se despedirá luego de 60 años con su orquesta.

Esta noche actuarán Mores, Los Cantores del 40 (espectáculo con Alberto Podestá, Osvaldo Ribo y Rubén Cané, con el Sexteto de Roberto Siri); la Orquesta de Música Ciudadana de la Provincia, con dirección de Andrés Linezky; el grupo Vale Tango; Alicia Vignola; Tres Marías Para el Tango (María José Rojas, María Fernanda Juárez y María Eugenia Acotto); Marcelo Santos y Las Rositas.

Mañana será el turno de la Orquesta Metropolitana, con las voces de Hugo Marcel, Omar Mollo, Patricia Barone y Marcelo Santos, y la dirección de Piro; Rodolfo Mederos, el cantor Ariel Ardit, Gogó Andreu, el grupo de Nicolás Ledesma, la cantantes Ana Saeki y luego Veronika Silva. También habrá un segmento para combinar, "Típica y característica", con las agrupaciones de Beba Pugliese y Aníbal Gómez.

Pasado mañana, a cargo del cierre, estarán Leopoldo Federico, Jorge Arduh, el cuarteto del guitarrista Esteban Morgado, los cantores Caracol y Estaban Riera, la aerofonista Mariana Cayón, el grupo Guitarra Negra en un homenaje a Zitarrosa, Miguel Baccola, Ivana Fortunatti y Chocho Campos.

Todas las noches habrá concurso de voces y bailará la compañía Ballet José Hernández, con Gisela y Gaspar como bailarines principales, acompañados por la orquesta estable que dirige Carlos Nieto.